



05.07.2023

## BFL: PAUL KEHLE ERHÄLT EHRENMEISTERWÜRDE

Über zwei Jahrzehnte setzte sich Paul Kehle für die Interessen der Fahrzeuglackierer ein. Dafür wurde der ehemalige Präsident der Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer, **der im November des letzten Jahres zurücktrat**, nun mit einer besonderen Ehrung ausgezeichnet.

Im Rahmen des Maler- und Lackierertags des Bundesverbands Farbe Gestaltung Bautenschutz wurde ihm Mitte Juni der Titel „Ehrenmeister des deutschen Maler- und Lackiererhandwerks“ verliehen. Der amtierende BFL-Präsident Steven Didssun, der die Ehrung gemeinsam mit Bundesverbandspräsident Guido Müller durchführte, würdigte in seiner Laudatio das unermüdliche Engagement seines Vorgängers sowie dessen zahlreichen Verdienste für die Bundesfachgruppe.

Seit 1997 gehörte Paul Kehle dem Vorstand des BFL an, bekleidete ab dem Jahr 2000 den Vorsitz. „Während seiner über 20-jährigen Amtszeit, zuletzt als Präsident des BFL, trug Kehle maßgeblich zum Erfolg und zur Weiterentwicklung des Fahrzeuglackierer-Handwerks bei. Er setzte sich unermüdlich für die Interessen der Betriebe gegenüber Politik, Behörden und Marktpartnern ein“, heißt es in einer offiziellen Pressemitteilung der Bundesfachgruppe. Zudem bildeten die Zusammenarbeit der Branchenverbände sowie die Sicherung des Berufsnachwuchses einen wesentlichen Schwerpunkt seiner Arbeit.

Carina Hedderich